
08 DE NOVIEMBRE DE 2022. 

 

DIPUTADA FABIOLA RICCI DIESTEL, DEL PARTIDO MORENA. 

 

ASUNTOS GENERALES: 

TEMA: “SAN CRISTÓBAL”. 

 

Con su venia diputada vicepresidenta, a la mesa, compañeros diputados y diputadas, 

ciudadanía que nos acompañan y medios de comunicación aquí presentes. Hoy como 

San Cristóbal y como sancristobalence me duele lo que está pasando en mi municipio, 

hoy estamos preocupados por los hechos ocurridos en mi bello San Cristóbal, por los 

actos vandálicos que ocurrieron el día de hoy. Agradezco y reconozco la intervención 

inmediata donde participaron grupos interinstitucionales conformados como la policía 

municipal, estatal, preventiva, guardia nacional, donde apegados al protocolo de 

actuación hicieron del desalojo correspondiente, esto para generar la estabilidad social 

que necesita nuestro municipio, es importante como ciudadanía poder reforzarnos y 

seguir trabajando en bien de San Cristóbal, donde lo más importante es que 

prevalezca el dialogo, la paz social, pero sobre todo respetando y aplicando siempre 

el estado de derecho en nuestros municipios, como en nuestro Estado. Es cuanto 

diputada vicepresidenta. 


